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514inuta de comunicación

En mi carácter de presidente del Concejo Deliberante y por mandato del
Cuerpo de concejales, tengo el agrado de dirigirme al señor intendente municipal,
don Walter Vuoto, en relación al Asunto 526/2020 del registro de esta Institución,
mediante el cual la vecina Noelí Peñaloza solicita ayuda para concretar una reunión
con el área de Hábitat de la Municipalidad de Ushuaia.

Por lo expuesto, y a efectos de brindarle una respuesta a la vecina, le solicito
a usted tenga a blen analizar la factibilidad de lo requerido.

Se adjunta a la presente el asunto mencionado ut-supra.
Sin otro particular, lo saludo a usted atentamente.

MINUTA DE COMUNICACIÓN CD N.° r8 g /2020.-
DADA EN LA SEGUNDA JORNADA DEL DIA 28/10/2020, CORRESPONDIENTE A
LA SEXTRA SESION ORDINARIA DE FECHA 21/10/2020.-
CO

Juan• s PINO
Presidente

Deliberante de Ushuaia

Las Islas Malvanas, Geoliasy Sandivich del Sur, sony serán Algentinas
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Ushuaia,15 de Septiembre del 2020

Al presidente del concejo deliberante
de la cludad de Ushuaia a todos los
con ceja les :

Hon orable consejo deliberante,mediante la presente nos dirigimos a
ustedes a fin de solicitar ayuda para con cretar una reun ión con el área de hábitat de lamunfcipalidad de Ush uaia debido a la falta de respu esta ante notas presentadas a lasdiferentes secretarias de la misma, para solicitar allf una respu esta ante nuestra situ ación.
Somos una famIlia de cinco h abitan tes; nos encontramos en el barrio Escondido al ladode la casa N°108(numero dado por h ábitat en el ultimo censo realizado).Nos encontramos en el barrio Escondido desde Febrero del año 2014 donde se nos pidió
que cuidemos la casa de nuestros abuelos (casa,ahora, N°108),Io cual hicimos durante un
año. A su Ilegada nos quedamos u nos meses en la casa de un amigo(en ese momentoeramos solo 3 integrantes).
El dueño en ese entonces de la casa N°108 nos permitió hacer nuestra casa al lado de la
suya diciéndonos que en el momento de la urbanización del barrio el no se impon drfa ante
esa parte del terreno donde se encuentra nuestra vivienda. Hicimos la casa y se nosasigno un numero,otorgado por la referente del bardo en ese en tonces,Julia Con treras.En Jun io/Ju llo del año 2015 la vivIen da se encontró termin ada y realizamos los tramitesde cambio de domIcilio.
En el año 2016 los dueños de la casa N°108 volvieron a irse dejando su casa a una de
sus hijas y su pareja. En ese año ampliamos hacia arriba para poder tener una habitaciónya que seriamos 4 a fin de ese añe,con la aprobación dm la referente del bardo.
Cada vez que se hadia censos,nos tomaban como una casá aparte a la anterlormen cion ada.

_

Cuando iniciaron las reuniones con hábitata principios del año 2019,optando por n uevos
referen tes,don de se nos aclaro a todos los vecinos las condiciones de la 

u rbanización lascuales fueron que:
*se les darfa solucióna quienés estuvieran antes de diciembre del 2015*vecinos que estuvieran en concubinato en el momento de la construcción y asentamiento
y no por separadode su casa y no estuvieran en pareja en este entoncesMe les darla la solu ción en conjunb
*quienes estuvieran den tro de un mismo terreno,quedarfan de esa rnanera(compartiendoel ten-eno)
nos 

acerca mos a los encargados del sector en cada oportun idad para hacer Inca pie
sobre n uestra situ ación en particuler obteniendo como respu esta 

siempre,queesperacemos.

No pudimos acceder a la reunión el dfa 27/05/2019 (reunión donde se le informaría atodos el sitio de 'ubicación de cada terreno) dado que no nos en contrábamos en la lista,acrar nclo que ese mismo dia fu imos Censados durante la mañaná, al igual que otro
veci msperando la llamada donde nos dijeran que podíamos ir a 

presenCiardichareun án: Ilamada que no recibimosJa cual n uestro vecino si.
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Durante el censo,esa ma ft ana del 27/05, fueron presentados fotocopias de
DN I de todos los habitantes Incluyendo CUD de uno de los men ores,n ota a man o escrita
por la referente de ese año donde consta fecha en la cua I nuestra casa estuvo terminadaen el barrio,nota donde n osdesignaba como casa N°219 del barrio Escondido comofigura en nuestro DNI,fotocopia de certificado de tierra de hábitat,no 

requiriéndonos masdocu men tación

Vecinos que si estuvieron presen tes en la reun ión enviaron fotos del planop
resentado por h abitad donde pud imos visibilizarque nuestra casa se encuentracomo

"ampliación" de la casa N°108, siendo que es una casa 
in dependiente y no unaampliación.

Dejamos en claro durante la reunión con la asistente social como es nuestrasituación; qu 
e no ten emos problema en que se subdivida el terreno para que cada familiap

agase su parte y pudiera ya iniciarlos tramites, dado que nuestra vivienda cuenta conuna sola habitación para 5 p
ersonas, y a su vez aclaramos que los dueños de la casaN°108,hija de los dueños y su marido, decidieron 

quedarse con todo el terrenopidiéndonos que nos fuéramos de aquí.

Enten demos la situación en la que se encuentran dado que son muchasfamillascon dIferentes problemas en el barrio, pero quisiéramos obtener una pronta y
prospera respu esta dado que cumplimos con los 

requerimientos y necesitamos realizar laampliación de la vNienda o en su defecto saber si se nos dará otra solución para noencontramos a la derive de la situación.

Sin otro particulary a la espera de una pronta respuesta.

FAMILIA PEÑALOZA

Peñaloza,Cesar Rodrigo
Peñaloza,NoeliAndreaDNII: 37105677
DNI:37105825cel:2901518474
cel:2901416703
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